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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度１９回  通算第１０４５回  平成１９年１１月２０日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ７名  豊橋ゴールデンＲＣ５名  豊橋東ＲＣ１名  豊川ＲＣ９名 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 11／6修正出席率 

５７名 ５０+１名 ３１名 ５６．９％ ９０．４％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。先週の 13～14 日の秋の行楽で

草津温泉に行って来ました。本当に天気に恵

まれまして紅葉が素晴らしかったです。それ

から永田恵照会員には、草津温泉とベルツ博

士と西明寺との関係について詳しくご説明を

頂いたり、いろいろとお気遣いを頂きまして

本当にありがとうございました。機会があり

ましたら、クラブ例会で卓話をお願いできた

らと思っております。 
 また 17～18 日は、地区大会が犬山と小牧で

開催されまして理事役員や新入会員の皆さん

にはお出掛けいただきました。地区大会の報

告としまして、ＲＩ会長代理として、国際ロ

ータリー理事の小澤一彦さんを迎えて大会が

開催されました。この 2760 地区は、会員数

5200 名という国内最大の地区での開催で、大

会登録者も 3800 名という大きな大会でした。

初日は、地区指導者育成セミナー、ＲＩ会長

代理を囲む昼食会、大会本会議一日目が開催

されました。2 日目は色々な表彰等もありま

した。記念講演として、元ＮＨＫワシントン

支局長の手嶋龍一さんの「世界のリーダー達

の武器なき戦い」という演題で素晴らしいお

話を聞きました。また、今回の地区大会で豊

川ＲＣの大沢輝秀さんが、ガバナーノミニー

として承認され紹介がされました。 

★幹事報告       山城康司幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 奥三河、豊橋南、豊川、豊橋東 

★委員会報告 

親睦委員会（度会委員長） 
 秋の行楽のお礼 
 クリスマス家族会開催について 
ゴルフ同好会（林幹事長） 

11 月 14 日のコンペの報告 

★ロータリー財団について 

鈴木信哉Ｒ財団委員長 

 こんばんは。日頃よりロータリー財団委員

会に対して深いご理解とご協力を頂きまして

ありがとうございます。 
 ロータリー財団の使命は、地域レベル全国

レベル国際レベルの人道的、教育的、文化的

交流プログラムを通じて、ロータリーの綱領

とロータリーの使命を遂行し、かつ世界理解

と平和を達成しようとする国際ロータリーの

努力を支援することであります。 
 2760 地区のロータリー財団委員会は、寄付

金を集める委員会として年次寄付委員会、恒

久基金委員会、ポリオ・プラス委員会があり

ます。寄付金を活用する委員会として補助金
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委員会、財団奨学委員会、世界平和フェロー

シップ委員会、研究グループ委員会、財団学

友委員会があります。それぞれその委員会の

活動内容については資料をご覧下さい。 
 そして地区ロータリー財団委員会の活動重

点目標としては、①財団寄付の使途を明確化

（地区財団監査制度の導入）②世界平和フェ

ローシップ委員会の新設③地区内委員会との

情報交換と協調（地区補助金、マッチング・

グランド）④地区内クラブ財団委員会の情報

収集と卓話要請⑤財団小委員会への支援です。 
 次に、水について少し触れてみたいと思い

ます。水、特に飲み水についてですが、ヨル

ダン川西岸にあるイスラエル人の入植地です

が、ここは砂漠の中にあって水をふんだんに

使った緑豊な街が存在します。一方、パレス

チナ人の自治区は、イスラエル政府の許可な

しに井戸を掘ることもできません。パレスチ

ナ自治政府水道局では、水は真下にあるのに

掘る権利が無いとのことです。この西岸は、

1967 年イスラエル軍が占領し、1993 年のオス

ロ合意でパレスチナ自治が認められたが、今

も域内の水資源は 90％以上をイスラエル人

が使っています。今、地球上の水で淡水が占

める割合は、2.53％です。今後、地球温暖化

で熱帯乾燥地域の淡水資源は非常に減少する

リスクがあります。格差社会ということが言

われていますが、使用可能な水を「持つ者」

「持たざる者」の格差が広がっていくと思わ

れます。11 億人が 1 日 20ℓ の水を手に入れる

のに 30 分以上歩き、26 億人に衛生的なトイ

レが無いのが世界の現状です。水不足の地域

は、平和的に協力するか、争うかの選択を迫

られるようになり、水格差は安全保障問題に

関わる重要な問題に発展しそうです。中国広

東省北部に「短命の村」とウワサされる農村

があります。人口 3,400 人余の村では、この

10 年間に約 250 人が癌で死亡しています。原

因として鉱山から吐き出された水を飲んでい

るようで、この水には通常の 10 倍以上の鉛と

カドミウムに汚染されているようです。とこ

ろが都市部の北京では、高級スーパーで外国

産のミネラルウォーターを飲んでいるようで

す。今後、水の奪い合いは同じ地域間でも深

刻になると思われます。だからこそ、国境を

越えた水資源の問題に取り組んでいかないと

いけないかと思います。財団の活動としても

水問題を取り上げて活動をしています。 
 本日の例会が終了しまして、皆様方に 100

ドル寄付のお願いの納付書を送付させて頂き

ます。皆さんのご協力をお願い申し上げます。 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 近田邦満会員弘美夫人 
 鈴木 博会員 
 水野太一会員信子夫人 
 柴田浩志会員 
 太田 稔会員仁美夫人 
 礒 隆俊会員 
 鈴木信哉会員きよ子夫人 
 大岩一仁会員 
 森下武治会員康子夫人 
◎結婚記念日祝い 
 森下武治会員ご夫妻 
 加山昌弘会員ご夫妻 
 大島嗣雄会員ご夫妻 
 浅野 桂会員ご夫妻 
 樅山修一会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 加山昌弘会員 加山興業㈱ 
 近藤哲司会員 ㈱東海典礼 
 高桑 耐会員 朝日開発㈱平尾ＣＣ 
 林 博宣会員 ㈱トラベル東海 
 小野喜明会員 ㈱トヨテック 
 種井映二会員 豊川信用金庫 
 青木恒義会員 宗教法人豊川閣妙厳寺 
 波多野四郎会員 大晋建設㈱ 
◎入会記念日祝い 
 高桑 耐会員 
 高木 修会員 
◎その他 
 鈴木信哉会員 誕生日を祝って頂き 
 大岩一仁会員  〃 
 太田 稔会員  〃 
 柴田浩志会員  〃 
 森下武治会員 誕生日と結婚記念日 
 大島嗣雄会員 結婚記念日を祝って頂き 
 樅山修一会員  〃 
 高桑 耐会員 創業と入会記念日を祝って 
 波多野四郎会員 事業所創業を祝って頂き 
 林 博宣会員 行楽でご利用ありがとう 
 夏目雅康会員 コンペで準優勝 
 水野太一会員  〃  ３位 
 近藤哲司会員  〃  ７位 
 

会報担当者：小野喜明会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


